

Ressort: Gesundheit

Erster Ebola-Fall im Senegal

Dakar, 29.08.2014, 15:41 Uhr

GDN - Die Ebola-Epidemie in Westafrika hat nun ein weiteres Land erreicht. Die Gesundheitsministerin des Senegal bestätigte am Freitag, dass sich ein aus dem Nachbarland Guinea stammender Mann infiziert habe.

Damit sind nun in sechs afrikanischen Ländern Ebola-Fälle bekannt. Betroffen waren bislang Guinea, Liberia, Sierra Leone und Nigeria. Vor einigen Tagen hatte auch die Demokratische Republik Kongo erste Todesfälle bestätigt. Nach neuesten Angaben der Weltgesundheitsorganisation (WHO), die auf den bis zum 25. August gemeldeten Fällen beruhen, sind in Westafrika 3.052 Menschen an dem Virus erkrankt und 1.546 davon gestorben. Besonders aus Liberia seien zuletzt vermehrt Ebola-Erkrankungen gemeldet worden. Eine Mensch-zu-Mensch-Übertragung der Ebola-Viren erfolgt durch direkten Körperkontakt und bei Kontakt mit Körperausscheidungen infizierter Personen per Kontakt- beziehungsweise Schmierinfektion. Weiterhin ist eine Übertragung per Tröpfcheninfektion (aerogene Transmission), durch Geschlechtsverkehr und nach der Geburt (neonatale Transmission) möglich. Die Inkubationszeit variiert zwischen 2 und 21 Tagen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40101/erster-ebola-fall-im-senegal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619